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El diputado provincial por la séptima sección electoral Dr. Alejandro Armendáriz,
acompañado de los concejales locales Fernando Martini y Graciela Badde,
mantuvieron una reunión de trabajo con el Intendente de Roque Pérez Juan
Carlos Gasparini.

  

En la reunión se abordaron diferentes temas concernientes a los vecinos de
Roque Pérez como lo son la educación superior y universitaria, obras de
infraestructura de servicios como la mejora en la capacidad energética que ofrece
la ciudad, lo que permitirá entre otras cosas poder aumentar la cantidad de
empresas que ocupan el parque industrial, el tránsito, la situación de la ruta
nacional 205 y la producción agroalimentaria, entre otros.

  

Tanto los concejales como el Intendente, abordaron un sinnúmero de temáticas
locales y solicitaron algunas gestiones que hacen a la mejora en la calidad de
vida de los ciudadanos roqueperenses, quien se comprometió a realizarlas.

  

Consultado al respecto, Armendáriz manifestó que estas reuniones van a ser
comunes en su agenda política, "no hay mejor forma de conocer las necesidades
de cada ciudad que estar en contacto con los máximos referentes de las mismas"
y agregó que "en los próximos días continuaremos con las reuniones en toda la
séptima sección, no solo para conocer la realidad de cada distrito sino también
acompañando y gestionando junto con las autoridades locales".
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